

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.05.27

NO, 1 0



<シャーロックホームズ>

シャーロックホームズシリーズが「うちどくコーナー」にありました。若い頃、大好きでよく読んでいたことを思い出しました。子ども向け書籍ですので、子どもたちでも楽しく読むことができます。何か好きなシリーズができると、読書が楽しくなってきますよね。私たちの小学生時代は、ファール昆虫記やシートン動物記が人気だった記憶があります。図書室でよく読んでいたような気が・・・シャーロックホームズも好きで読んでいましたが、子どもたちに保護者の方が子どもたちによく読んだ本の話などしてもらえると読書への興味関心が増すかも！何がきっかけで読書好きになるかわかりませんから、読書につながるいろいろな刺激を子どもたちに与えていただければと思います。本棚から懐かしい本を取り出し、親子で読むのも楽しいかも！！

～～ソフトボール投げ～～



最近の子どもたちは、ものを投げることが苦手だと聞いたことがあります。子どもたちは、普段の生活の中で思いっきりものを投げるこことって、ほとんどないのでしょね。そんな場面も場所も想像できません。ソフトボール投げもスポーツテストくらいしかやらない

のでしょね。しっかり投げている子と、スムーズに投げることができていない子と、差が激しかったように思います。しかし、何度か投げていると、子どもたちは慣れてくるもの！走る、投げる、跳ぶ、すべて経験によって伸びが期待できます。運動のチャンスがあれば挑戦してほしいですね！